

Cine 'El increíble Hulk' se carga la taquilla de Estados Unidos. La nueva película de La Masa fue la más taquillera del fin de semana, con unos ingresos de algo más de 35 millones de euros.



Música Lydia sustituye a Sole Giménez como voz de Presuntos Implicados. Representó a España en Eurovisión (1999) con la canción *No quiero escuchar*. Sólo recibió un punto de Croacia. Ahora interpreta a María Magdalena en el musical *Jesucristo Superstar*.

“Estoy cansado de Ferran Adrià”

El dueño de elBulli no quiere polémicas. “Lo que me gusta es cocinar”, dice

El mejor cocinero del mundo asegura que entre la cocina de vanguardia y la tradicional no hay que elegir: “Hay momentos para todo”.

Ferran Adrià tiene algo entre manos. “Es muy divertido, pero ahora no puedo decir nada. Dentro de unos meses se sabrá”, dice sonriendo. Está contento, pese a que los últimos días han sido “muy tristes” para él. “A nadie le apetece estar en esta situación”, apostilla.

Se refiere a la polémica generada por las declaraciones de Santi Santamaría sobre el uso de aditivos industriales en la cocina de vanguardia. “Esos productos se utilizan desde hace años en la cocina y en la alimentación en general”, añade Adrià. Y poco más, porque no quiere entrar en polémicas. “Estoy cansado de Ferran Adrià”, sentencia. Cuando estalló todo estaba intentando recuperar la tranquilidad en su vida privada. “A mí lo que me gusta es cocinar”. Quizá por eso no pierde ni las for-

“En mi vida he pedido yo una entrevista, pero las doy porque sin los medios la cocina española no estaría donde está ahora”

“Prefiero que me consideren buena gente que el mejor cocinero del mundo”

Ferran Adrià

mas ni el optimismo. “Hay momentos dulces y momentos amargos, y tenemos que intentar aprender de situaciones como éstas”. Y sacar el lado bueno, como hace el considerado mejor cocinero del mundo. “Lo único que demuestra todo esto es la solidez de la cocina de España, porque si no fuera importante no hubiera tenido la repercusión internacional que ha tenido”, dice.

Metido ya en faena, el dueño de elBulli, que según varios medios es el mejor restaurante del mundo, continúa: “Muchos de los cocineros que hacemos vanguardia tenemos también negocios de cocina tradicional, porque hay momentos para todo”. Aunque no todos tengan acceso a la cocina de vanguardia. ¿Para cuándo su democratización? “El problema es que las cosas cuestan según el coste de producción, pero no podemos olvidar que Arguiñano, por ejemplo, viene de la alta cocina y está llevándola a todo el mundo”, asevera Adrià.

Sobre lo que supone estar elevado al altar mayor de los fogones, el mito de la gastronomía asegura que “no pesa”, pero añade: “Sí me doy cuenta de que soy referencia para mucha gente a nivel humano”. Y, ante todo, hay algo que Adrià tiene muy claro: “Prefiero que se me considere buena gente que el mejor cocinero del mundo”. Aunque lo suyo por la cocina sea “pasión”.

A. LOBO



El perfil

Nombre: Ferran Adrià Acosta.

Nació: el 14 de mayo de 1962 en L'Hospitalet de Llobregat.

Curiosidades: se han referido a él como el alquimista de la cocina.

Adrià tiene dos honoris causa: uno por la universidad de Barcelona y otro por la Aberdeen (Escocia).



elBulli

Al descubierto

Por primera vez en su historia, elBulli ha abierto las puertas de su cocina: un video de cinco minutos resume tres horas de trabajo en el aclamado restaurante. Se puede ver a partir de hoy en De Dietrich Gallery (Avda. Reina Victoria, 8, Madrid), dentro de la exposición Evolución. De la cocina a la mesa, en la que trabajan de forma conjunta la marca de electrodomésticos y el astro de la cocina.

Tienes todos los números para que tus derechos estén siempre protegidos.

Cobertura jurídica para particulares



TU MUNDO LEGAL.



¿Estás protegido en caso de despido improcedente?

¿Y en caso de separación o divorcio?

¿Y si vulneran tus derechos como consumidor?

Contrata al líder en defensa jurídica y ahórrate problemas legales.

Con ARAG, tienes todos los números a tu favor:

1.000 abogados • **350** despachos • **70** años de experiencia

100.000 defensas al año • **94%** resueltas favorablemente

Asistencia telefónica las 24 horas

www.arag.es